



OPEL Sintra depuis 1997

L'essuie-glace cogne contre le montant du pare-brise.

Problème :

Le bras de l'essuie-glace côté droit cogne contre le montant du pare-brise en roulant à haute vitesse.

Cause :

L'absence d'une butée en caoutchouc peut être en cause.

Résolution du problème :

Monter une nouvelle butée en caoutchouc. Pour ce faire, procéder comme suit :

- A 4,5 cm en retrait du point de rotation du bras d'essuie-glace droit, faire un repère à l'aide d'adhésif ou d'un marqueur à encre délébile (voir figure).
- Mettre le contact et les essuie-glaces en route. Lorsque le bras de l'essuie-glace droit est en position verticale, couper le contact.
- Monter et centrer la butée en caoutchouc sur le bras de l'essuie-glace par rapport au repère (voir figure).

Vérifier également que la vis de fixation de l'essuie-glace est serrée à fond.

